

## BERNINA HOSPIZ POSCHIAVO

Das Bernina Hospiz befindet sich auf der Passhöhe des Bernina-Passes entlang der UNESCO-Strecke der Rhätischen Bahn. Die Eventlocation bietet einen spektakulären Blick auf den Piz Cambrena und den Lago Bianco. Im Winter von schneebedeckten Bergen, im Sommer von weiten Grünflächen umgeben, veranstaltet das Bernina Hospiz jedes Jahr verschiedene Sportveranstaltungen aufgrund seiner privilegierten Lage. Mit einem Konferenz- und Veranstaltungssaal bietet es atemberaubende Ausblicke auf die umliegenden Gipfel. Das ausgezeichnete italienische Restaurant, die Pizzeria und die 30 Zimmer verschiedener Kategorien mit einem Saunabereich sorgen für ein ganzheitliches Erlebnis.

The Hotel Bernina Hospiz is located at the summit of the Bernina Pass along the UNESCO route of the RhB Red Train. It offers spectacular views of Piz Cambrena and Lake Bianco. Surrounded by snow-covered mountains in winter and vast green spaces in summer, it hosts various sports events annually due to its privileged location. Featuring a conference and event room, it provides breathtaking views of the surrounding peaks. The excellent Italian restaurant, the pizzeria and the 30 rooms of different categories with a sauna area guarantee a comprehensive experience.

	m <sup>2</sup>						
Ø1 Meetingroom	100	80	-	-	40	-	120
Ø2 Restaurant		-	-	45	-	-	-
Ø3 Stua		-	-	25	-	-	-



### BERNINA HOSPIZ

- 90
- 30
- 1
- 2

